

Témoignages de joueurs

## Accro aux jeux

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/09/2019 à 05:32

Bonjour, tu as perdu 30k au poker bhé moi c'est 10k aux paris sportifs et c'est vraiment énorme. Je n'arrive pas à m'arrêter : je désinstalle l'application pour 2 à 5 jours et après je la réinstalle !

Avant je fesais attention à mes dépenses. Je n'arrive pas à croire à ce qu'il m'arrive ! A tous ceux qui lisent ce message ne téléchargez jamais ces applications ! Au début on ne mise pas beaucoup et après c'est des 100, 150 et après ça devient un cercle vicieux et votre esprit "je veux me refaire" bhé non j'ai jamais réussi.

Pour moi les jeux c'est comme un besoin malheureusement. J'étais beaucoup touché en relation amoureuse. Au début j'avais des projets comme la santé et l'immobilier. Les deux m'ont été refusés.